
 
 
 
 
 
SPD-Fraktion – Servatiusweg 19-23 – 53332 Bornheim 

 
Herrn 
Bürgermeister Christoph Becker 
Rathausstraße 2 
53332 Bornheim 

Bornheim, 07.03.2022 
 
 

Wohnen in Bornheim 
 
Hier: Große Anfrage gem. § 19 Abs. 1 der Geschäftsordnung des Rates 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Becker, 
 
zu den herausragenden kommunalpolitischen Themen in Bornheim gehört das Wohnen. Ziel 
der Stadt Bornheim muss es sein, mehr bezahlbaren Wohnraum zu schaffen sowie den 
vorhandenen Wohnungsbestand zu sichern, zu verbessern und eigene 
Steuerungsmöglichkeiten auszuschöpfen bzw. zu schaffen. 
 
Wie alle kreisangehörigen Kommunen wird auch die Stadt Bornheim vor dem Hintergrund 
der sozialen und demographischen Entwicklung im Bereich der Wohnpolitik Verantwortung 
übernehmen. Dies dokumentiert sich nicht zuletzt durch eine Zielvereinbarung mit dem Kreis 
zur Umsetzung eines Globalbudgets für die Wohnraumförderung. 
 
Daher bittet die SPD-Fraktion in der nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 
um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen:  
 
1. Wie stellt sich der aktuelle Bestand von öffentlich geförderten Wohnungen in Bornheim 

dar? 
 
2. Wie viele öffentlich geförderte Wohnungen fallen in diesem und in den nächsten beiden 

Jahren aus der Bindung? 
 
3. Welche Projekte werden seitens der Stadt geplant, um mehr öffentlich geförderten/ 

bezahlbaren Wohnraum in Bornheim zu schaffen? 
 
4. Der Kreis stellte im Jahr 2021 und wird in 2022 den Kommunen ein globales 

Fördermittelkontingent von insgesamt 64 Mio. Euro zur Verfügung stellen. Welche Mittel 
hat/wird die Stadt aus diesem Kontingent erhalten? 

 
5. Für welche Maßnahmen wurden/werden diese Mittel seitens der Stadt verwendet? 

 
 
Herzlichen Dank für die Beantwortung 
und freundliche Grüße 
 
Wilfried Hanft und Fraktion 

SPD-Fraktion 

im Rat der Stadt Bornheim 

 


